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我等の生業

会　長　冨 田 昭 夫会 長 挨 拶
ある日安城市辺りを走行中Ｊ

Ａ愛知中央という看板を見まし
た。そして小牧市周辺でＪＡ尾
張中央の看板を見ました。

そこで我が尾張中央ＲＣの名
称由来が気になり、まずは、ざっ

くり尾張地域を国土地理院の経度緯度の座標で
調べてみました。

尾張地域とは西を愛西市、東を瀬戸市、北を
犬山市、南を飛島村とすると（知多半島は除き
ます）中央付近が北緯35度228分981東経136度
91分032　楠ジャンクション辺りとなる、そこ
から10kmの半径で大凡尾張中央と呼べる地域
なのかなと思います。このことから、我々尾張
中央ロータリークラブは尾張地域のほぼ中央に
位置し、名称のヒントになるのかと思いますが、
先輩方で名称の由来をご存知の方がお見えでし
たら是非尾張中央のクラブ名の由来を教えてい
ただきますようお願いいたします。

オリンピックに於いて連日素晴らしいパ
フォーマンスが展開されております。人間は鍛
え上げるとここまでできるかと魅了されており
ます。

一方、コロナウィルスの感染が急拡大してお
ります。本日のＡＢブロック会議ですが、コロ
ナウィルスの感染拡大防止の観点から、例年で
すと例会終了後、１時間程度行いますが、本年
は例会の中で行います。そして、この例会場の
特色を生かし、スクール形式にて行います。

ですのでＡＢブロックですが、合同にて行い
ますので、時間の関係ですべての委員会まで発
表出来ない可能性がありますがお許しください。

そして皆さんからの発言も喜んで伺いたく思
います、ひょっとすると委員長さんよりご指名
があるかもしれません。

皆さんのご意見も伺い、尾張中央が今以上に
魅力あるクラブとなりますよう努力いたします。

会長挨拶を終わらせて頂きます。ありがとう
ございました。

会　長　冨 田 昭 夫

唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

点 鐘

８月11日休会【定款第7条-1⒟1】

本日のお知らせ（８月４日）
第２回定例理事会（11:30 ～）

クラブフォーラム
今月のお祝い

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長、幹事

（1772回）

次回のお知らせ（８月18日）
ＩＤＭ親睦夜間例会（18:30 ～）
会場／名鉄ニューグランドホテル

担当／親睦委員会
（1773回）
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ＡＢブロック会議
〇クラブ奉仕委員会
　松岡委員長
テーマ「５年後、10
年後の尾張中央ロー
タリークラブのあり
方について！」

本日、テーマに基づいてＡＢブロック会議が
行われました。

進行役の鈴木パスト会長の元、各委員長より
忌憚の無い意見を頂きました。

時間の関係上一部の委員長しか意見を頂けま
せんでしたが、中々貴重な意見を頂きありがと
うございました。

令和３年８月のお祝い

☆会員誕生日祝福
１日 市原信二君
７日 今村康宏君
14日 鬼頭光広君

☆会員配偶者誕生日祝福
16日 冨田美貴子さん
16日 魚住敦子さん
29日 池山典江さん 

☆在籍表彰
魚住尚三君（10年）
松岡幸彦君（６年）
市原信二君（２年）

〇ＡＢブロック会議（発言抜粋）
＊会員内連絡等も含めホームページ更新をした

ほうがいいい。
　委員会、事務局等の連絡、出欠等を出来るよ

うなＨＰにする。
＊コロナ対策も含めリモート例会、リモート会

議出来るよう整備した方が良い。
＊北ロータリーはfacebookで会員向けに発信し、

リモート例会を開催している。
＊会員増強ですが地区も含め何処のクラブも苦

労している。
＊増強していかないとこの先、尾張中央ＲＣが

なりたたなくなる。
＊新しいクラブの形として、衛星クラブ、パス

ポートクラブがある。
＊名古屋芸術大学ＲＡＣとの繋がりを深めて

いった方が良い。
　名古屋芸術大学卒業展には合同例会の開催出

来れば良い。
＊５年後、10年後の目標を掲げ向かっていった

方が良い。
＊face to faceが基本ですが、リモート例会の

構築はしていった方が良い。
＊今後のクラブ戦略を皆さんの意見を聞きなが

ら、決めていった方が良い。

第1771回
会員数：29名 出席数：23名　出席率：88.5％
前々回（1769回）修正出席率：100％

委員長　太 田 吉 宣出 席 報 告

冨田君　酷暑が続きそうです。御慈愛下さい。
コロナが早く静まりますように、合掌！

松浦君　皆様暑い日が続きます。ご自愛下さい。
太田（吉）君　今村先生、先日は治療で大変お

世話になりました。
田島君　今般社業の方で最高位の役職である部

長（エクゼクティブライフプランナー）に就
任致しました。又25日で44歳になりました。
誕生祝いありがとうございました。

市原君　暑い日が続きます。ステイホームで日
本を応援しましょう！

委員長　市 原 信 二ニコボックス

《 第1771回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

５名
15,000円

167,000円

幹　事　魚 住 尚 三幹 事 報 告
１．次回８月４日第２回定例理事会が11時30分

より開催されます。
２．次回８月４日の例会内において「六浦基晴

くん」の入会式をおこないます。
３．2021.７　静岡県熱海市豪雨災害2620地区

義捐金の支援要請あり。
　　８/４（例会閉会）まで事務局員にて受け

付けます。
ＡＢブロック会議

進行役 鈴木パスト会長
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